

Altdorf, 1. Juli 2018 / Si1

Medienmitteilung Nr. 91 / 2018

Gemeinde: Wassen

Am Samstagabend, 30. Juni 2018, kurz nach 18.00 Uhr, fuhr ein Motorrad mit Kontrollschild aus der Basel-Landschaft und ein Personenwagen mit Aargauer Kontrollschildern auf der Autobahn A2 bei Wassen in Richtung Norden. In der Paffensprung-Galerie kam es zwischen dem Motorrad und dem Personenwagen zu einer seitlichen Streifkollision, wobei der Motorradfahrer stürzte. Der 22-jährige Lenker des Motorrades verletzte sich dabei und wurde durch den Rettungsdienst ins Kantonsspital Uri überführt. Die bei beiden Lenkern durchgeführten Atemalkoholproben verliefen negativ. Der Sachschaden an beiden Fahrzeugen beträgt rund 12'000 Franken. Im Einsatz standen der Rettungsdienst Uri, ein privater Abschleppdienst sowie die Kantonspolizei Uri.